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“ESTA MENSAGEM MUDARÁ A SUA VIDA”. 

 
 

TEXTO:  
 

Deuteronômio 20 

19. Quando sitiares uma cidade por muitos dias, pelejando contra ela para a 
tomar, não destruirás o seu arvoredo, colocando nele o machado, porque dele 

comerás; pois que não o cortarás (pois o arvoredo do campo é mantimento 
para o homem), para empregar no cerco. 

20. Mas as árvores que souberes que não são árvores de alimento, destruí-
las-ás e cortá-las-ás; e contra a cidade que guerrear contra ti edificarás 

baluartes, até que esta seja vencida. 
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 INTRODUÇÃO 
 

Esta mensagem mostrará o óbvio, mas que às vezes não vemos, por 
causa das fraquezas, do pecado, ou da falsidade, será notório que ao termino 

desta ministração, você cristão ou não, terá certeza, que você 

indiscutivelmente é uma representatividade de uma dessas três árvores. 
Para tanto quero que você dê liberdade para que o Espírito Santo lhe 

tocar no coração, assim você poderá se alimentar da boa e agradável palavra 
do Eterno Senhor. 

No texto em destaque observamos que o Eterno dá uma ordem ao povo 
de Israel e essa ordem é para que não se destrua as árvores frutíferas 

quando ocorresse a batalha, pois elas seriam para o alimento, mas as árvores 
cujos frutos não se podem comer essas seriam destruídas e cortadas. Não é 

uma observação ou um pedido de Jeová, mas uma ordem, um velho ditado 
diz que “manda quem pode e obedece quem tem juízo”, e naquela época o 

povo ainda tinha juízo, e assim o fizeram, mas mal sabiam eles que estavam 
cumprindo uma profecia que aconteceria muitos e muitos anos mais tarde. 

Eu cresci em uma cidade pequena e no bairro onde morava havia 
próximo a vila onde cresci um mangueiral, que continha cerca de pelo menos 

trinta mangueiras e quando chegava a época do fruto, eu e meus amigos 

íamos ao local com o intuito de sermos os primeiros a recebermos os 
primeiros frutos, ao aproximarmos do local corríamos, pois já sabíamos qual 

era a árvore que dava as melhores mangas, uns atiravam pedras para 
derrubar os frutos, mas outros subiam nas árvores para que o fruto não 

caísse e se machucasse. Hoje vejo que tudo ainda funciona do mesmo jeito, 
todos correm para a árvore que dá bons frutos, alguns chegam a atirarem 

pedras, outros sobem em seus galhos para lhe arrancar o seu fruto, mas 
então aprenda com a bíblia. 

 
 

 A PRIMEIRA ÁRVORE 
 A ÁRVORE SEM FRUTOS 

 
Como é triste ver uma árvore que não dá seus frutos, verdadeiramente 

para nada serve, pois se lermos a bíblia veremos o quanto o próprio Jesus 
tem abominação pelas árvores que não dão frutos, senão vejamos: 

 

Marcos – 11:12 

O contesto nos relata um acontecimento espantoso, pois o Senhor vinha 

de uma viagem juntamente com seus discípulos, e todos vinham 
conversando, falando sobres os milagres que haviam presenciando junto com 

o Senhor, quando de repente Jesus vê uma figueira e se dirigindo para ela 
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procurou frutos mesmo não sendo tempo de figos, porém não achando 
nenhum fruto Ele, diz a figueira “ninguém mais coma fruto de ti”. Quando 

retornaram, os discípulos se maravilhados ao ver a árvore toda seca. Creio 
que algum tempo depois alguém passou pelo local e vendo a árvore seca, 

cortou-a e a usou como lenha em sua casa, pois era só para isso que ela 
servia estando seca. 

A verdade é que muitos ainda não se preocupam em dar frutos, e sendo 

homens e mulheres precisamos nos esforçar para ter frutos em nossas vidas 
o tempo todo, pois não sabemos a hora em que o Senhor virá buscar frutos 

em nós. 
 

Lucas – 13:6 e 7  
Este relato é impressionante, pois nos mostra uma figueira plantada em 

meio as parreiras, onde podia gozar de boa sombra e da irrigação de um 

terreno sadio, e mesmo vivendo ali aquela árvore não produzia frutos e por 
três anos o dono da vinha procurou frutos e não achou, então mandou que o 

seu vinhateiro a cortasse e a jogasse no fogo, pois não tinha serventia 
nenhuma para o dono da terra. 

Quantas pessoas estão dentro das igrejas, que certamente é uma terra 
boa, sendo elas alimentadas da palavra do Eterno e ainda assim não 

conseguem produzir frutos, nem para si nem para os outros. Quantos ainda 

estão no grupo de louvor e só possuem folhas. Quantos ainda estão atrás de 
púlpitos e usufruem da sombra e da água e não produzem frutos, pois é só 

lermos João 15:2a, onde Jesus fala que aquele que não dá frutos o pai corta. 
Precisamos analisar nossas vidas, rever nossas condutas para com Deus, ou 

então precisamos ter cuidado com o facão do Eterno e o fogo do inferno. 
 

 

 A SEGUNDA ÁRVORE 
 A ÁRVORE QUE DÁ MAUS FRUTOS 

 

A meu ver, esta árvore é pior do que a árvore que não dá frutos, pois 
esta é má, dando frutos podres e nocivos em sua vida fértil, poluindo o 

ambiente ao seu redor e oferecendo o que é mau.  
 

Mateus – 7:15 a 20  
Neste contexto nos mostra Jesus dizendo, que pelos seus frutos os 

conhecereis, assim toda árvore má produz maus frutos; pois a árvore má não 

pode dar bons frutos. Veja a importância dos frutos na vida de uma pessoa, 
pois quando Jesus olha para uma pessoa Ele não quer ver folhas, mas sim 

seus frutos, e ainda fala que esta árvore esta no meio de nós quando diz que 

árvore boa dá bons frutos (plural), e árvore má dá maus frutos (plural). Hoje 
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quantos batem no peito e se autodenominam cristãos e espalham os frutos 
podres do diabo, mesmo estando dentro da igreja de Cristo estão dando o 

fruto da inveja, da calúnia, frutos de fofocas, árvores linguarudas, só sabem 
produzir frutos podres e mal cheirosos, e assim acabam por contaminarem 

tudo a sua volta. 
 

Lucas – 3:09 
Se você ler este versículo ele relata que um machado já está amolado e 

pronto para o corte e agora Jesus diz que toda árvore que não produz bom 
fruto o machado será posto há raiz, e depois de cortada só lhe resta um fim, 

o fogo, mas o interessante é que o versículo seguinte à multidão pergunta 
que faremos, pois? Talvez seja esta a melhor pergunta para fazermos agora.  

Precisamos entender que o corte será na raiz impossibilitando a árvore de 
qualquer chance de vida ou de produzir novos brotos que darão frutos 

podres. Olhe para você agora e pense no machado de Jeová. 
 

 

 A TERCEIRA ÁRVORE 
 A ÁRVORE QUE DÁ BONS FRUTOS 

 

Esta é a árvore que todos estão procurando, até mesmo o Senhor está 
à procura de uma árvore que dê bons frutos, e eu te digo como nestes 

últimos dias tem sido difícil, pois hoje muitos estão atrás de igrejas com 
cultos de "pula-pula” e “oba-oba”. Já não se valoriza mais a palavra de Deus. 

Igrejas que só tem cantoria, mas não tem alicerces. Mas veja uma coisa: 
 

Mateus – 7:17 e 18 
Estes versículos falam que árvore boa só pode dar bons frutos, pois árvore 

boa não dá frutos maus. Que maravilha poder chegar perto de um crente e 
colher amor, ver em alguém coisas boas. Pergunte-se agora quem é você 

nesta mensagem, como tem sido seus frutos dentro de sua igreja. 
 

 

 APLICAÇÃO PESSOAL 
 
Existem várias passagens bíblicas que nos mostram que a árvore é 

símbolo do homem. Uma dessas passagens está registradas no livro dos 
Salmos: Sl, 1:3 - Pois será como a árvore plantada junto a ribeiros de 

águas, a qual dá o seu fruto na estação própria, e cujas folhas não 
caem, e tudo quanto fizer prosperará. 

Diz que o justo será como árvore plantada junto às água; sendo a água 

símbolo de vida, e da Palavra de Deus – a Bíblia Sagrada. 
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Se o crente não estiver com a sua vida alicerçada na Palavra de Deus, 
será como uma árvore inútil, e que não servirá para alimentar vidas. E é isso 

que temos visto em nossos dias, árvores secas, pessoas vazias da Palavra e 
que dão mau exemplo e péssimo testemunho. Estes só dão frutos podres e 

problemáticos e ninguém consegue ver ou encontrar frutos desejáveis. 
Como disse um estudioso da Bíblia: “Entre o joio e o Trigo a 

diferença está no momento que os frutos aparecem. Você abre o Trigo 

e ele tem o alimento, e o joio quando é aberto está vazio”. E isso é 
uma grande verdade! O joio não serve para nada não alimenta vidas. Sua 

semente pode até matar, mas o Trigo é cheio, e serve para alimento e assim 
quem se alimenta dele tem vida. Com o Trigo podemos preparar vários 

alimentos, inclusive, o pão que é um alimento universal. 
Aprendemos algo muito importante com essa simbologia da árvore e o 

homem. A árvore só está de pé quando suas raízes adquirem certa 
profundidade só depois produzirá seus frutos. Assim é a nossa vida! Só 

produziremos frutos quando estivermos enraizados na Palavra de Deus. Não 
sendo só ouvinte, mas praticantes da Palavra. 

Não adianta somente dizer: “leia a Bíblia!” Pois advogados, juízes, 
espíritas, e outros segmentos seculares, diabólicos ou não, também leem a 

Bíblia. Mas devemos meditar e praticar a Bíblia não conforme nosso 
entendimento, mas segundo a mente de Cristo. Vemos que hoje muitos estão 

atrás de púlpitos leem a Bíblia e tem certo conhecimento das Escrituras, mais 

são árvores secas, que não alimentam vidas com seus frutos, pois não os tê, 
mas possuem somente folhas; e quando dão frutos eles produzem morte, 

pois são os frutos maus. Porque, apenas falam do que está na Bíblia, mas não 
vivem e nem praticam a Palavra de Deus. Não adianta dizer que servem a 

Deus, e que conhecem a Bíblia, se os frutos não condizem com o que falam. 
Eu nunca vi uma árvore dar frutos pela metade! Nunca vi uma 

mangueira com raízes secas produzindo mangas! Ou é árvore frutífera, ou é 
árvore seca. Não existe meio-termo nesse caso! O próprio Jesus falou que: 

Mt 7:16-20 - “Assim toda árvore boa produz bons frutos, e toda 
árvore má produz frutos maus. Portanto, pelos seus frutos os 

conhecereis”.  
Fica bem claro que a árvore má produz frutos, só que são frutos maus. 

E esse é o sinal que o Senhor nos dá para identificarmos a diferença entre a 
árvore má e a árvore boa: pelos seus frutos. 

Quando vejo pessoas que se dizem crentes odiando os outros, 

desejando que os outros caiam e que se desviem do caminho de Deus, 
mentindo, caluniando, eu fico a me perguntar: com quem essas pessoas 

estão aprendendo essas coisas? Com Cristo não é, pois o Senhor Jesus 
disse: “Aprendei de mim que sou manso e humilde de coração”. 

Portanto, se você ver pessoas desejando mal ao próximo, se alegrando com a 
fraqueza dos outros, brigando, praguejando, pode ter certeza que é uma 

arvore má e está aprendendo com o próprio diabo e não com Cristo.  



OBS: O plágio ocorre quando um indivíduo copia o trabalho de alguém em partes ou totalmente e não 
coloca os créditos para o autor original. Plágio e é considerado crime.  

 

Quando uma árvore está seca, isso é notório. É visto de longe! Ela 
ainda está no mesmo local em que foi plantada, ainda continuam chamando-a 

pelo nome de seu fruto, mas não é mais fértil. Está seca! Não alimenta mais 
vidas. Logo, ela secou e para nada mais presta. É uma questão de tempo, 

pois o Agricultor virá, e mostrará a todos que ela é uma árvore inútil. 
Lembra-se do que Ele fez com a figueira? A amaldiçoou, e disse: Nunca mais 

nasça fruto de ti! Sabemos que essa figueira simboliza a nação de Israel, mas 

que também simboliza o homem e a mulher de todos os dias. E se Deus 
estiver procurando frutos em tua vida e não achar? Cuidado! Ele ainda é 

o mesmo, e a quem muito é dado, muito será cobrado. Portanto, se você é 
uma mangueira, você tem a obrigação de dar mangas, pois essa é tua 

função. Se você falhar, Deus cobrará muito caro de você, pois Ele é amor, 
mas é justiça também. 

Se a árvore estiver plantada em uma boa terra, terra molhada irrigada 
pela Palavra de Deus, jamais secará. Mas se a terra secou, não é mais 

irrigada com a Água do Espírito, certamente essa árvore secará. Por isso 
escolha uma boa terra (igreja) para você ficar suas raízes, e assim terá 

irrigação que sustentará sua vida espiritual. 
Um dos sintomas que mostra que uma pessoa está seca e que não 

produz mais frutos bons é quando ela pensa e age como se fose a pessoa 
mais perfeita do mundo e que Deus só ouve suas orações; só ela tem um 

ministério; só ela tem um chamado; só a igreja dela é a certa; que só ela tem 

a razão, e se julga até insubstituível. Isso é terrível! Essa pessoa está 
sequíssima, e não alimenta mais vidas nem a sua própria. 

Cuidado, para não pensar que os frutos da estação passada te 
alimentarão pelo resto da vida! Não podemos esquecer que todo ano, a 

árvore tem de produzir novos frutos. Pois os frutos do passado, da estação 
passada, foi para aquele momento específico. Não é a toa que todo ano a 

árvore tem de produzir novos frutos, e existem árvores que produzem o ano 
todo e não damos o devido valor a elas. 

Que tipo de árvore é você? Aquela que produz maus frutos, ou a que 
produz bons frutos só em uma estação, em um período do ano? Ou você é 

aquela que produz frutos durante todo ano, e nunca deixa de produzir? Pense 
nisso! É triste vermos pessoas, que um dia foram árvores férteis, que 

serviram para alimentar vidas, que quando abriam a boca realmente tinham 
palavras de vida, e agora o que lhes restaram foram palavras de morte. 

“Pastores” que usam os púlpitos, não mais para alimentar vidas, mas para 

desabafos, para afrontar e tentar desmoralizar os outros, pensando que só 
eles estão certos, e pior, para arrecadar dinheiro para si. 

Não enxergam que são árvores secas, e que de longe isso é notório. 
Não tem mais Palavra e nem a Rhema de Deus (palavra revelada). As 

palavras que pregam são baseadas em intrigas e fofocas que lhe chegaram 
aos ouvidos. Não tem unção. Querem gritar para mostrar aos outros que 

estão de pé, mas não estão. Gritam por emoção e não por unção. Estão 
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vazios! Querem viver dos frutos que produziram no passado. Os seus 
corações estão cheio de ódio, inveja, rancor, orgulho e ganância. Criam frases 

heréticas dizendo que: Sou insubstituível! Isso é uma heresia terrível, pois os 
únicos que são insubstituíveis são: O Pai, o Filho, e o Espírito Santo. 

Como mencionei no início deste estudo a árvore é uma simbologia do 
ser humano. Então vejamos: 

Se o agricultor tem um pé de laranja, e por algum motivo esse secou e, 

não tem mais produzido laranjas, o agricultor vai arrancá-lo, e depois adubar, 
irrigar e tratar a terra, para plantar outro pé de laranja no lugar dessa que 

secou. Esse novo pé de laranja que será plantado no lugar do outro, o 
substituirá, e dará laranjas, e não limão ou outra fruta qualquer. 

Quando nascemos já ao abrir os olhos temos nossa data de validade, e 
assim sabemos que todos morreremos cedo ou tarde morreremos. Nesse 

mundo, NINGUÉM é insubstituível. Se alguém pensa ser insubstituível está 
redondamente enganado, pois com esse Deus fala da mesma forma com que 

disse para Saul: Que ele veria o seu sucessor (Davi) crescer diante dos seus 
olhos. Pois segundo o dicionário da língua portuguesa substituir é: pôr ou ser 

posto em lugar de outra pessoa, tirar mudar ou deslocar para por outro e etc. 
E foi isso que aconteceu com Saul; Foi substituído por Davi, ficou para traz, e 

Davi viu a glória de Deus. 
Em Ezequiel existe uma passagem fantástica que diz: “Assim saberão 

todas as árvores do campo que eu, o Senhor, abati a árvore alta, 

elevei a árvore baixa, sequei a árvore verde, e fiz reverdecer a árvore 
seca; eu, o Senhor, o disse e o farei” (Ez,17:24). É o Senhor que abate 

os que se exaltam que se acham insubstituíveis. É o Senhor quem os 
derruba, e faz a árvore baixa crescer diante dos seus olhos. Pois ninguém 

julga como o justo juiz. Jesus nunca desejou o mal de ninguém, nem mesmo 
o de Judas que o traiu, nem mesmo a Pedro que o negou, nem mesmo 

daqueles que o crucificaram. Ele disse a cerca dos tais: “Pai, perdoa-os, 
pois eles não sabem o que fazem”. Esse é o sinal de uma árvore que 

produz bons frutos; não retribui o mal com o mal; não calunia; não mente 
contra o seu próximo, perdoa, não só de lábios, mas de coração. 

Portanto, você é uma árvore, e é hora de analisar que tipo de frutos 
você está produzindo, se é que está produzindo, ou melhor, é hora de 

analisar que tipo de árvore você é: se é boa, ou má. 
“Porque há esperança para a árvore, pois, mesmo cortada, ainda 

se renovará, e não cessarão os seus renovos”. (Jó,14:7). 

Se você se identificou como uma árvore má, que seus frutos não estão 
agradando ao Agricultor deixa Ele te podar. Pois Ele te podando crescerá 

novamente, e dará bons frutos. Ele quer que você produza frutos dignos de 
arrependimento. Só assim você brotará, e serás renovado pela Palavra de 

Deus. 



OBS: O plágio ocorre quando um indivíduo copia o trabalho de alguém em partes ou totalmente e não 
coloca os créditos para o autor original. Plágio e é considerado crime.  

 

“Lembra-te, pois, de onde caíste, arrepende-te e volta à prática das 
primeiras obras; e, se não, venho a ti e moverei do seu lugar o teu 

castiçal, caso não te arrependas”. (Ap,2:5). 
Deus ainda te dá uma nova chance de se arrepender, de voltar ao 

primeiro amor. Deus te dá uma nova chance de salvação. Mas se não te 
arrependeres e o teu castiçal for arrancado, então ficarás como Saul, que 

jamais voltou para a posição que Deus o arrancou. “Horrenda coisa é cair 

nas mãos do Deus vivo”.  
 

 

 CONCLUSÃO 
 
A conclusão que chego ao terminar esta mensagem é o que diz a bíblia 

na carta do apóstolo Paulo aos Gálatas (Gl,5:22), onde com toda prioridade 
nos é informado: ”Mas o fruto do Espírito é: o amor, o gozo, a paz, a 

longanimidade, a benignidade, a bondade, a fidelidade. a mansidão, o 
domínio próprio; contra estas coisas não há lei.” 

É a mais pura verdade, contra os frutos do Espírito, e aqui lemos com E 
maiúsculo, mostrando que são frutos do Espírito Santo, não há lei. 

Para encerrar quero deixar a todos um versículo maravilhoso que se 

encontra no Evangelho de Mateus, e quero que você irmão guarde em seu 
coração e que este versículo seja uma diretriz para sua vida. 

Mt,12:35 - O homem bom, do seu bom tesouro tira coisas boas, e o 
homem mau do mau tesouro tira coisas más.  

De uma coisa eu tenho plena certeza, uma destas três árvores é você. 
 

 
 

 

Amados irmãos:  
 
 

Você foi abençoado por esta mensagem? 
Você é uma pessoa grata? 
 
Então demonstre sua gratidão. 
Faça uma oferta nesse ministério, pois só quem planta pode 
colher! 
 
 



OBS: O plágio ocorre quando um indivíduo copia o trabalho de alguém em partes ou totalmente e não 
coloca os créditos para o autor original. Plágio e é considerado crime.  

 

Alexandre Augusto Pereira 

BANCO DO BRASIL 

CONTA ......... 28.493-9 

AGÊNCIA ...... 0308-5 

 
Mostre sua gratidão através de sua atitude 
 

Contatos 
Pr. Alexandre Augusto 
Telefones: 
35.99199.71.01 - TIM 

35.99921.70.41 - VIVO 
pastoralexandreaugusto@bol.com.br 

www.pralexandreaugusto.wordpress.com 
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